

---

FDP Großkrotzenburg

## **FDP-INFOTOUR IM BÜRGERHAUS**

07.09.2021

---

Wie geht es weiter mit dem Bürgerhaus Großkrotzenburg? Mit dieser Frage wird sich die FDP–Fraktion während einer Begehung vor Ort beschäftigen und lädt dazu interessierte Bürgerinnen und Bürger ein. Zuletzt hatte die Gemeindevorstehung mit den Stimmen von CDU und Grünen eine Verlängerung des Pachtvertrags um ein Jahr abgelehnt.

**Die Antwort auf die Frage: Was soll mit dem Gebäude jetzt geschehen? Bleiben CDU und Grüne schuldig.**

Schon seit Jahren ist die Zukunft des Bürgerhauses ein Dauerbrenner in den politischen Gremien der Gemeinde. „Wir sind überzeugt, dass wir Räumlichkeiten für Veranstaltungen der Gemeinde und der Vereine sowie größere private Feiern wie Hochzeiten, Konfirmationen oder runde Geburtstage in Großkrotzenburg brauchen. Diese Notwendigkeit hat sich noch verstärkt, nachdem eine großer gastronomischer Betrieb am Ort den Betrieb eingestellt hat. Damit eine solche Räumlichkeit auch finanziert werden kann, brauchen wir einen professionellen Partner, der diesen Veranstaltungsort betreibt und die anfallenden Unterhaltskosten übernimmt“, fasst der Fraktionsvorsitzende Daniel Protzmann die Diskussion für die FDP zusammen.

**Save the Date:**

**Begehung Bürgerhaus am 15.09.2021 ab 17 Uhr – Um Voranmeldung wird gebeten!**

„Wir wollen uns vor Ort über den Zustand und die Möglichkeiten informieren und laden dazu auch die Bürgerinnen und Bürger ein. Um gute Entscheidungen zu treffen, muss man die Gegebenheiten kennen“, ergänzt FDP-Bauexperte Christoph Zeller. Die Begehung findet am Mittwoch, dem 15. September, von 17 bis 18:00 Uhr im Bürgerhausstatt. Da die Plätze begrenzt sind, ist eine Anmeldung per E-Mail unter [info@fdp-grosskrotzenburg.de](mailto:info@fdp-grosskrotzenburg.de) erforderlich.